



Al cumplirse 82 años de su creación

San Fernando College conmemoró Día de la Educación Técnico Profesional

Cabe destacar que esta opción de estudio, se enfoca principalmente en el logro de aprendizajes que permiten a las personas ser adecuadamente productivas en determinados sectores de la actividad económica.

En la Sede Olegario Lazo del Colegio San Fernando College y con la presencia de diferentes invitados, se realizó el Acto Cívico con motivo de la celebración del Día de la Educación Técnico Profesional, modalidad educativa que apunta principalmente al desarrollo de aptitudes, competencias, habilidades y conocimientos desde un enfoque de aprendizaje práctico.

En la oportunidad, se reconoció el desempeño de los estudiantes de las especialidades de Contabilidad y Administración Mención Logística, para posteriormente dar paso a una entretenida Muestra Técnica

Profesional, donde los invitados pudieron visualizar los aprendizajes desarrollados durante el presente año.

El solemne acto contó con la presencia del Venerable Maestro de la Respetable Logia Colchagua N°28, Jaime Cornejo Parraguez; el presidente de la Asociación Protectora de Menores (APM), Martín Vergara Miranda; directivos APM, el Gerente Educacional de la misma entidad, Octavio García Saldaña; el Rector Antonio Rojas Heinz; el Vicerrector Sebastián Navarro Rojas, integrantes del Equipo de Gestión, padres y apoderados.



Del mismo modo, se hicieron presentes importantes empresas e instituciones de educación superior, quienes han sido parte importante del proceso formativo de los estudiantes de la sede que imparte una Educación Técnico Profesional, como lo son Contenedores San Fernando, FRUSAN, COPEVAL, SODIMAC, Contenedores Troya, CUGAT, Banco de Chile y Universidad de Talca Campus Santa Cruz.

“Desde el 2018 la Educación Técnica Profesional se ha integrado al San Fernando College como una opción dentro de

la enseñanza media, donde los estudiantes pueden optar a las especialidades de Contabilidad y Administración Mención Logística, con un remarcado sello en valores laicos”, aseguró el Vicerrector de la institución, Sebastián Navarro Rojas.

En ese contexto, el directivo recaló que “nuestro Proyecto Educativo está basado en preparar a los estudiantes para ser líderes positivos, tolerantes y capaces de trabajar en equipo, con una formación técnica de calidad y receptivos a las exigencias del campo laboral, capaces de elaborar su propio proyecto de vida”.